





 





15 gennaio 2015 / 5.15 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
Raddoppio della galleria autostradale del San Gotta rdo 
 
 
In questi ultimi tempi si fa un gran parlare pro o contro il raddoppio della Galleria del San Gottardo, 
adducendo anche ragioni di sicurezza. 
 
Per maggiore informazione sul tema, chiedo al Consiglio di Stato di voler rispondere alle due 
seguenti domande. 
 
1. a) Quanti incidenti stradali sono avvenuti all’interno della Galleria del San Gottardo durante gli 

ultimi dieci anni? 

 b) Di questi, quanti sono risultati di esito mortale? 

 c) Quante sono state le persone decedute e quante quelle ferite negli ultimi dieci anni? 
 
2. Stesse domande per quanto concerne gli incidenti (con esito mortale, deceduti e feriti) avvenuti 

nel tunnel del Seelisberg, che è a due corsie separate, durante gli ultimi dieci anni. 
 
 
Silvano Bergonzoli 
 


